

pauvres et des malades pour les soulager ou au moins les encourager à tout endurer pour l'amour de Dieu. En cela elles imiteront le Seigneur lui-même qui s'exprime ainsi au Psautre XIe, Verset 5e. : "A cause de la misère de ceux qui sont sans secours, et du gémissement des pauvres, maintenant je me leverai, dit le Seigneur, je les établirai dans le salut : j'agirai en cela avec une entière liberté."

—20. Elles viendront en aide aux écoles de la paroisse, afin de contribuer à l'éducation catholique de la jeunesse et la sauver ainsi de l'indifférence religieuse dont elle est menacée. "Choisissez la doctrine plutôt que de l'or," disent les Proverbes. [C.VIII, 10.] Et ces dignes mères ne craindront point de donner de bons conseils aux enfants, leur rappelant ces paroles de l'Ecclésiastique :

"Mon fils, dès ta jeunesse, reçois la doctrine et jusqu'aux cheveux blancs tu trouveras la sagesse." "Mon fils, si tu m'es attentif, tu t'instruiras ; et si tu appliques ton esprit tu seras sage," [C.VI, 18,33.]

—30. Entrant dans les sentiments du saint roi David qui chantait : "Seigneur, j'ai aimé la beauté de votre maison, et le lieu où habite votre gloire," [Ps.XXV,8,]